Funktionäre im Dorf und die Schichtder Funktionäre der Retriebe führen dazu, daß die Funktionäre bis auf die Felder und in die Werkhallen Vordringen, so daß sie inmitten der Produktionsarbeit die Produktion leiten. Das erleichtert das Erkennen der Hauptprobleme in der Produktion und der Verwaltungsarbeit sowie die Verbreitung der fortschrittlichen Erfahrungen der Massen. Dadurch hat sich der Stil der Leitungsarbeit verbessert, die Verbindung mit den Massen wird weiter verstärkt, die ganze Arbeit wird vorangetrieben, und der große Sprung nach vorn in der Industrie und Landwirtschaft wird gefördert.

Die zur Arbeitsstählung in die Dörfer und in die Betriebe gesandten Funktionäre haben sich auch etwas Zeit genommen, um bei der gesellschaftlichen Arbeit und bei verschiedenen anderen Arbeiten Grundorganisationen aktiv wirken. Nicht wenige nach unten gesandte Funktionäre haben in den Ge-Genossenschaften und Betriemeinden. nebenbei verschiedene Funktionen übernommen (im allgemeinen mit Stellvertreter) und helfen den dortigen Funktionären, Maßnahmen zu ergreifen, die Arbeit zu verbessern und zu verstärken. Beispielsweise haben von den mehr als 30 000 Funktionären, die in die Dörfer der Provinz Hopeh geschickt wurden, über 8000 verschiedene Funktionen in den

Gemeinden und Genossenschaften mitübernommen. Sie helfen den dortigen Funktionären der Gemeinden und Genossenschaften die Leistungsfähigkeit der Produktion zu erhöhen und fortschrittliche Arbeitsmethoden einzuführen, die politisch-ideologische Leitung zu verstärken und die Bewirtschaftung und Verwaltung zu verbessern. Sie wurden "gute Berater" und "gute Helfer" der dortigen Funktionäre.

nach unten entsandten Funktionäre haben während des Höhepunktes des großen Sprungs in der Industrie und Landwirtschaft einen Beitrag beim Wasserbau, bei der Verbesserung der landwirtschaftlichen Geräte, bei der Verbreitung der fortschrittlichen Technik sowie bei der Bewegung "Das ganze Volk baut die Industrie auf!" und "Das ganze Volk beteiligt sich an der Stahl- und Eisengewinnung!" geleistet. Beispielsweise haben die Funktionäre, die in die Vororte Pekings gesandt wurden, während des Höhepunktes der breiten Beteiligung des ganzen Volkes am Aufbau der Industrie zusammen mit den Massen über 370 kleine Werke auf gebaut.

Die nach unten gesandten Funktionäre haben sich außerdem aktiv an der Kulturrevolution auf dem Lande und in den Betrieben beteiligt. Sie helfen den Massen, Lehrgänge zur Beseitigung des Analphabetentums, Dorf- und Betriebs-



Chinesische Funktionäre und Verwaltungsangestellte arbeiten bei der Herbsternte in der Nähe von Peking